



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Einsatz für einen verantwortungsvollen und risikobasierten Umgang von Fluorkunststoffe

Stand vom 28.06.2024 07:56:31 bis 09.05.2025 14:11:33

Angegeben von:

TecPart - Verband Technische Kunststoff-Produkte e.V. (R004060) am 28.06.2024

Beschreibung:

Fluorkunststoffe sind wichtige polymere Werkstoffe für eine Vielzahl industrieller Produkte und Anwendungen, beispielsweise für den Ausbau der Technologien im Bereich der Erneuerbarer Energien, der Halbleiterproduktion, der Medizintechnik oder der Elektromobilität. TecPart setzt sich aktiv für einen verantwortungsvollen und risikobasierten Umgang mit PFAS, im Einsatz als Fluorkunststoffe ein und für eine Herausnahme von Fluorkunststoffen aus dem Beschränkungsverfahren nach der europäischen REACH-VO ein.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundesrats-Drucksachennummer:

BR-Drs. 326/23 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Entschließung des Bundesrates - PFAS-Regulierung mit Augenmaß

Betroffene Interessenbereiche (2)

Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]

Kreislaufwirtschaft